

台風15号が千葉を中心に大きな被害がありました。千葉県山武郡では特産の山武杉(千葉県の杉面積の17.8%)の多くが倒れてしまい、電線や電柱に直撃し停電が広範囲に10日以上も続いてしまいました。その背景には、杉の病気(溝腐病)があったそうです。今回の台風15号で、農業、漁業、林業など数多くの産業に大きな損害を与えました。私達も、「いつ被害を受けるかもしれない」という気持ちで災害に備えなければなりません。

いつも同じではいけない!! ~避難訓練~



9月6日(金)にひのき工房内で避難訓練を行いました。今回の避難訓練では、今までと同様に避難経路を確認をすると共に、非常階段からの避難や避難ばしごの確認を行うなど、発生時の備えた訓練を行うことが出来たと思います。普段とは違う訓練でも、みんなが協力し落ち着いてスムーズに避難することができました。今回の訓練の様に実践で活かせる訓練を今後も行っていきたいと思います。

わたぼうし祭りで木工・クッキーの販売



9月29日(日)に棉帽子祭りが八王子生活実習所で行われました。

ひのき工房は、クッキー・パウンドケーキ・木工を販売しました。売上は、思っていた様ではありませんでしたが数多くのお客さんと直接触れ合うことができ、ひのき工房の商品を知って頂ける機会となりました。また、買って頂いたお客さんの笑顔を見る事が出来たことは今後の糧となりました。



みんなで大熱唱♪ ~カラオケ会~



9月28日(土)にカラオケ会を行いました。今回、職員利用者さん合わせ24名が参加され、各々好きな曲を歌われていました。中には、歌を歌いながら踊っている方や合いの手で盛り上げて下さった方もいらっしゃいました。

